



Desconocidos se fugaron en dos autos con al menos \$150 millones: Indagan uso de "miguelitos" y aceite en asalto bancario en el casco histórico de Valparaíso

Tres personas vestidas con overoles, armadas y efectuando disparos, intimidaron a personal de una sucursal de BancoEstado Express para acceder a una caja fuerte.

MAURICIO SILVA Y MARIO ROJAS M.

Avenidas y calles, algunas de ellas con pendientes, rociadas con aceite vertido desde barriles para dificultar el tránsito de automóviles y personas, además de "miguelitos" lanzados incluso a pocas cuadras de un cuartel de Carabineros, disparos y un vehículo incendiado en una ruta clave de conexión a otras ciudades y regiones.

Todo lo anterior tuvo ayer en la mañana el asalto a una sucursal BancoEstado Express ubicada en la intersección de avenida Errázuriz y calle Almirante Sotomayor, en pleno centro de Valparaíso, a solo una cuadra de la plaza Sotomayor.

Carabineros informó que hasta este sector, pasadas las ocho de la mañana, llegó en dos automóviles un grupo armado compuesto por cinco individuos, quienes vestían overoles blancos y naranjas. Mientras tres de ellos ingresaron al interior, donde redujeron a un guardia de seguridad, otros dos quedaron esperando en los vehículos.

Tras permanecer pocos minutos en el banco, donde no pudieron acceder a la bóveda, los delincuentes extrajeron desde una caja fuerte al menos \$150 millones en billetes nacionales y extranjeros, aunque el arqueo para determinar el monto podría elevar esa cifra.

En su huida, integrantes del grupo realizaron al menos seis disparos antes de trasladarse por calles del puerto en un intrincado circuito a alta velocidad en dirección hasta la parte alta de la ciudad.

El coronel Jaime Camps, pre-



DILIGENCIAS.— La policía acordonó el sector para recoger pruebas y tomar declaraciones a los testigos del asalto al banco, situado frente al puerto y junto a dependencias de la Armada. Las pericias las hizo Carabineros.

fecto de Valparaíso, indicó ayer que "serían al menos cinco antisociales que participan en el delito y hay comprometidos al menos dos vehículos, lo que es parte de la investigación".

Camino La Pólvora

Se informó que posteriormente fue reportado el incendio de un vehículo en un sector del camino La Pólvora, en la rotonda desde donde se puede acceder a sectores cercanos como Laguna Verde e incluso a la Ruta 68, que conecta con otras regiones, como la Metropolitana.

El vehículo siniestrado habría sido utilizado en el asalto al banco y se indaga si, además, fue empleado para distraer la perse-

cución policial. Lo propio sobre las manchas de aceite que aparecieron en sectores como Cerro Alegre y Campodónico. Circularon por redes sociales testigos que grabaron los sonidos de disparos cuando sonaba la sirena, mientras relataban que los sujetos huían. También, de una persona que habría sido obligada a tenderse en el suelo mientras los sujetos actuaban y que la policía identificó como empleado de la entidad bancaria.

La fiscal de Flagrancia de Valparaíso, Daniela Quevedo, explicó que una vez en el interior del banco, los sujetos "habrían

agredido al guardia de seguridad, golpeándolo en el cuero cabelludo con el cuerpo del arma. Resultó con lesiones de mediana gravedad y habrían intimidado a los funcionarios con el objeto de que abrieran la caja fuerte, desde donde hasta el momento se maneja la suma de 150 millones de pesos aproximadamente, pero es una suma que es posible que suba".

No hubo disparos cruzados

El coronel Camps, por su parte, aseguró que los antisociales llega-



HALLAZGO.— En el sitio del suceso fueron encontradas seis vainillas de proyectiles que fueron percutadas durante el asalto.

ron al lugar disparando, pero no como una reacción a alguna resistencia armada por parte del guardia de la sucursal bancaria.

"Es parte de lo que nos señalan las versiones de testigos, que el guardia no hace uso de su arma de fuego. Entendemos que ellos estaban llegando, abriendo la sucursal cuando sucede el hecho y los antisociales hacen uso de armas de fuego en el procedimiento", expresó.

En el sitio del suceso se encontraron al menos seis vainas en el suelo, por lo que se estima que las armas fueron percutadas seis o siete veces, lo que coincide con el registro de testigos.

Sobre la relación del vertido de aceite simultáneo al atraco, el oficial señaló que hasta ese momento solo se estaban trabajando dos sitios del suceso, en el BancoEstado y en camino La Pólvora con el vehículo siniestrado.

El Ministerio Público instruyó que trabajarán en el sitio del suceso equipos especializados de Carabineros integrados por el OS9, el Laboratorio de Criminalística y también el Servicio de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SEBV) por el uso de los autos para huir y como elemento distractor. La llamada de alerta a la policía dando cuenta del asalto fue a las 8:15 horas de ayer. En tanto, cerca de las 8:30 horas, la Central de Gestión de Incidentes de Bomberos Valparaíso despachó dos unidades al incendio vehicular en el sector del camino La Pólvora.

En el lugar se constató la presencia de un vehículo Volvo completamente en llamas, por lo que se trabajó en la extinción del fuego y se solicitó personal municipal para el despeje de la ruta. El Departamento de Prevención e Investigación de Incendios (DPI) de Bomberos Valparaíso realizó diligencias para establecer la causa del incidente. A las 9:20 horas dio por superada la emergencia.

Según Radio Bio-Bio, en la tarde un menor fue detenido al ser sorprendido manipulando objetos al interior de uno de los vehículos usados para la huida.

¿No tienes donde guardar tu flota de vehículos?
 Más de 100 estacionamientos disponibles por las noches en Lo Barnechea
 Seguridad garantizada
 F: 992897321